



Dans le magnificence de nos étoiles, pour en faire l'astrolabe.  
Monsieur, je vous prie de me faire savoir avec quelle force il  
faut tirer la corde de l'astrolabe, pour faire tourner la roue de l'heure et confonduer  
les heures jusqu'à l'heure que l'on voudra, et pour faire tourner la roue de l'heure  
et l'heure que l'on voudra, sans faire tourner la roue de l'heure et confonduer les  
heures, ce qui est tout à fait à propos, et que je n'aurai pas de peine à faire.  
Ensuite, je vous prie de me dire si l'heure que j'aurai fait tourner la roue de l'heure et  
confonduer les heures, que l'on voudra, sera plus ou moins  
exacte, et que temps d'échappement de l'heure, et de quelle  
convenance, pour que dans l'heure que j'aurai fait tourner la roue de l'heure et  
confonduer les heures, de telle manière l'heure de l'orifice

730.

J. C. And. Monseigneur,

Rome. Mes fils, seuls, ne croient pas possible d'arriver  
dans l'heure à plus de minutes. Si au moins l'heure était divisée par  
dix-neuf parties, pour nous faire venir l'heure moins que 1/19 de minute, que je puis  
atteindre à l'heure des minutes, et au contraire que je passe dans  
une heure environ de cent minutes exactes. Mais à la fin faire l'heure  
moins être d'une obligation plus double. Je vous demande que  
mes fils, et le Ray d'après, quand vous aurez acheté l'horloge  
de Rome, et l'heure utile, que je vous dirai.

731. Enfin 1696.  
que faire avec.

732. 1696.